
令和5年 6月  :曰
言臼連合会長 承認済み

令和5年度 5月 連合会議 議事録
日  時 令和5年 5月 27日 (■, 18 oO～ 20ЮC    I 場所 1第 2自治会館
参力]な 吉田 遠藤 鷹尾 深谷 大延 上方 大量 馬嬌 記壻 丼 (を,[者0名 欠席なし)

【
`】

議 題
1祭リアンケートについて
第一は班■17名 第二は駆長他30名 の詢 7名の回答を集れ た 詳細な分析は未だが 規模の人小
に間わらず祭り等の行事を望んでいる事が分かつた.祭り等の開催を協議するために 駆長の負担を
軽滅するために 班長に限定せずに企画実行メンバーが必要て メンバーを決めない限り先に進まない
て意見が一致した 実行メンバーは次回までに盲田連合会長が選出する

2コピー機更新について
リース契約中であるが リース契約の鮮純や今後のリスク(補修受)についてを担当営業者に確認する
また 現コピー機は当分の間は経続で使用する.

3会則の協議について
9月 以降審議する その前に連合会長PC内の最新版と思われる物とlP版の会則を各理事に配布する
予定 両方を合わせてみて 現状の連合会則を作成する

4連合会長からの対外資料の回覧ま今後も各理事に回して欲しい.ただし 回覧ルートを決め その
都度変更するのはやめて歓しい.

5禁り倉庫の車刈りこついて
第一自治会にて一斉清掃日の事前に草刈りを実施している.今後は連合日程にて針画し 理事
メンバーにて実施する事にする。又1口 /年-2回/年とし 一斉清掃の手前に実施する●にする

6速合支援団体承認協議について
新規申薔あるものはついては早急に審醸し結果報告する また 継続団体の対lt 申請期間 詳細に
つしヽては会員1を確認が必要である

7自 治黎 について
管輔 と管理人の区,1を整理 定義する必要との意見が出た.‐今後議題とし審議 対応する

【2】 各自沿会報告
第一( 会員数047世僣

鷲il 会員数04,世帯
先日市より第二自お会鮨使用のクレームがありました クレーム内容は昼F・0談 実の声
との事て関係団体に要請致しました.又 使用する際は惑を開める様にお願いします.

第一 篤二自お会共に会員数が減少しており 何か対策が必要であると役員Ⅲ酵 メンバーで
曖機 ま一致した

【3】 連合会議賢催について
開催については連合会長より 日NEの「イベントJを使い開催案内をいたします
各菫 役員は会諄参力,の有無を選択し 返信をお願いします.

令和5年 6月 24日 (■ )18:00よ り
第二自治会館にて6月 産の連合会議を開催する


